
775721/5300/XXXX

Astri-BC

6302268

Germicidal Udder Wash Solution
Solution germicide pour lavage des pis

56.7 L (15 US GAL)

For Veterinary Use Only | Pour usage 
vétérinaire seulement

GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTSKEEP OUT OF REACH OF CHILDREN |

WARNINGS | MISES EN GARDE 
See back label for complete warnings | Voir l’étiquette arrière pour les mises en garde complètes

See back label for complete product information I Voir l’étiquette arrière pour les informations 
complètes du produit

STORAGE | 
ENTREPOSAGE

Store at or  
below 30°C.

Do not freeze.
Ne pas entreposer à 

plus de 30°C.
Ne pas congeler.

DIN XXXXXXXX

ACTIVE INGREDIENT | INGRÉDIENT ACTIF:
Linear dodecyl benzene sulfonic acid............ 3.395% w/w
Acide sulfonique benzene dodecyl linéar....... 3,395% p/p

Udder Wash
Lavage des pis



775720/5300/XXXX

Astri-BC

6302269

Germicidal Udder Wash Solution
Solution germicide pour lavage des pis

208 L (55 US GAL)

For Veterinary Use Only | Pour usage 
vétérinaire seulement

GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTSKEEP OUT OF REACH OF CHILDREN |

WARNINGS | MISES EN GARDE 
See back label for complete warnings | Voir l’étiquette arrière pour les mises en garde complètes

See back label for complete product information I Voir l’étiquette arrière pour les informations 
complètes du produit

STORAGE | 
ENTREPOSAGE

Store at or  
below 30°C.

Do not freeze.
Ne pas entreposer à 

plus de 30°C.
Ne pas congeler.

DIN XXXXXXXX

ACTIVE INGREDIENT | INGRÉDIENT ACTIF:
Linear dodecyl benzene sulfonic acid............ 3.395% w/w
Acide sulfonique benzene dodecyl linéar....... 3,395% p/p

Udder Wash
Lavage des pis
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775722/5300/XXXX

Astri-BC

6302270

Germicidal Udder Wash Solution
Solution germicide pour lavage des pis

1150 L (304 US GAL)

For Veterinary Use Only | Pour usage 
vétérinaire seulement

GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTSKEEP OUT OF REACH OF CHILDREN |

WARNINGS | MISES EN GARDE 
See back label for complete warnings | Voir l’étiquette arrière pour les mises en garde complètes

See back label for complete product information I Voir l’étiquette arrière pour les informations 
complètes du produit

STORAGE | 
ENTREPOSAGE

Store at or  
below 30°C.

Do not freeze.
Ne pas entreposer à 

plus de 30°C.
Ne pas congeler.

DIN XXXXXXXX

ACTIVE INGREDIENT | INGRÉDIENT ACTIF:
Linear dodecyl benzene sulfonic acid............ 3.395% w/w
Acide sulfonique benzene dodecyl linéar....... 3,395% p/p

Udder Wash
Lavage des pis



775723/5300/XXXX

As an aid in the sanitary prepping of dairy cows’ udders and teats prior to milking. Used regularly in a program of udder hygiene, 
this antiseptic udder wash helps prevent and control mastitis in dairy cattle by reducing the bacterial population on teats and 
udder.

Avoid freezing. However, freezing will not affect the performance of this product, provided that the frozen contents are thawed 
completely and agitated thoroughly before use.

For external use only. If teat irritation occurs, discontinue use until irritation subsides. Consult your veterinarian and milking 
equipment service personnel if irritation persists.

CAUSES RESPIRATORY TRACT, DIGESTIVE TRACT, EYE AND SKIN BURNS. Do not ingest. Do not get in eyes, on skin or on clothing. Do 
not breathe vapour or spray. Wear impervious gloves, chemical splash goggles and apron. Keep container closed. Use only with 
adequate ventilation. Wash thoroughly after handling. No withdrawal period for meat and withholding time for milk are required 
when used according to the label.

It is recommended that you consult your veterinarian if cow’s teats are sore or chapped before starting or using Astri-BC.
Prepare the udder washing solution using 6.0 mL of Astri-BC per litre (1 fl oz/US gal) of water.
Prior to application of the milking machine, wash the teats and udder with the solution.
After washing of the teats and udder use a single service towel or apply a blast of air to dry the teats and udder.
Check udder for abnormal milk before milk is allowed to enter the bulk tank.
USE SOLUTION INTENDED TO BE DISCARDED IMMEDIATELY AFTER USE

INDICATIONS:

STORAGE:

CAUTIONS:

WARNINGS

DIRECTIONS FOR USE:

Germicidal Udder Wash Solution
For Veterinary Use Only

Comme aide à l’assainissement du pis et des trayons des vaches laitières avant la traite. Utiliser régulièrement pour l’hygiène 
des trayons, ce lave-pis antiseptique aide à prévenir et à contrôler la mammite chez les vaches laitières en réduisant la 
population bactérienne sur le pis et les trayons.

Éviter le gel. Par contre, le gel n’affecte aucunement l’efficacité du produit si l’on prend des mesures appropriées pour le 
reconstituer. En cas de gel, laisser dégeler complètement le contenu du produit et bien l’agiter avant son utilisation.

Ce produit est réservé à l’usage externe. Si des signes d’irritation se manifestent au niveau des trayons, cesser l’application du 
produit jusqu’à disparition des signes cliniques. Si l’irritation persiste, consulter le vétérinaire ainsi que le préposé au service 
technique de l’appareil de traite.

PROVOQUE DES BRÛLURES DES VOIES RESPIRATOIRES, DU TUBE DIGESTIF, DES YEUX ET DE LA PEAU. Ne pas ingérer. Ne pas mettre 
en contact avec les yeux, la peau ou les vêtements. Ne pas respirer les vapeurs ou aérosols. Porter des gants imperméables, 
des lunettes de protection à l’épreuve des éclaboussures de produits chimiques et un tablier. Conserver le récipient fermé. 
Utiliser uniquement dans un environnement bien aéré. Laver abondamment après usage. Un délai d’attente pour la viande et 
une période de retrait pour le lait ne sont pas requis quand les directives de l’étiquette sont suivies.

Recommandation: Consulter le vétérinaire si les trayons sont irrités ou gercés avant de commencer ou d’utiliser Astri-BC.
Pour préparer la solution de nettoyage utiliser 6.0 mL d’Astri-BC par litre (1 once fl/gal US) d’eau.
Avant l’utilisation du système de la traite, laver les trayons et le pis de la vache avec la solution.
Après le lavage des trayons et du pis, utiliser une serviette propre ou appliquer de l’air pour assécher les trayons et le pis.
Vérifier le pis pour toute anomalie dans le lait avant que celui-ci se rendre au réservoir de stockage. 
LA SOLUTION D’ASTRI-BC DOIT ÊTRE JETÉE APRÈS UTILISATION.

INDICATIONS:

ENTREPOSAGE:

PRÉCAUTIONS:

MISES EN GARDE

MODE D’EMPLOI:

Solution germicide pour lavage des pis
Pour usage vétérinaire seulement

Imported and Distributed by l Importé et distribué par:
Ecolab Co. • 5105 Tomken Road • Mississauga ON L4W 2X5 Canada • tel. 1 800 465 1914
Manufactured by l Fabriqué par:
Ecolab Inc. • 1 Ecolab Place • St. Paul MN 55102 USA • tel. 1 800 392 3392
© 2019 Ecolab USA Inc • All rights reserved • Tous droits réservés

EMERGENCY HEALTH INFORMATION: 1 800 328 0026. If located outside the United States and Canada, call collect 1 651 222 5352 
(number is in the US).

Eye Contact: In case of contact, immediately flush eyes with cool running water. Remove contact lenses and continue flushing 
with plenty of water for at least 15 minutes. Get medical attention immediately.
Skin Contact: In case of contact, immediately flush skin with plenty of water for at least 15 minutes while removing contaminated 
clothing and shoes. Get medical attention immediately. Wash clothing before reuse. Clean shoes thoroughly before reuse.

Ingestion: If material has been swallowed and the exposed person is conscious, give small quantities of water to drink. Do not 
induce vomiting. Never give anything by mouth to an unconscious person. Get medical attention immediately.

Inhalation: If inhaled, remove to fresh air. If exposed person is not breathing, give artificial respiration or oxygen applied by 
trained personnel. Get medical attention immediately.

FIRST AID

READ SAFETY DATA SHEET (SDS) BEFORE USING THIS PRODUCT
KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN

INFORMATION DE SANTÉ D’URGENCE: 1 800 328 0026. Si à l’extérieur des États-Unis et du Canada, appelez à frais virés le  
1 651 222 5352 (numéro aux États-Unis).

Contact avec les yeux: En cas de contact avec les yeux, rincer immédiatement les yeux à l’eau courante tiède. Retirer 
les lentilles de contact et continuer de rincer les yeux à grande eau pendant au moins 15 minutes. Consulter un médecin 
immédiatement.
Contact avec la peau: En cas de contact, rincer immédiatement la peau à grande eau pendant au moins 15 minutes tout en enlevant 
les vêtements et les chaussures contaminés. Consulter un médecin immédiatement. Laver les vêtements avant de les réutiliser. Laver 
soigneusement les chaussures avant de les remettre.

Ingestion: En cas d’ingestion de la matière et si la personne exposée est consciente, lui donner de petites quantités 
d’eau à boire. Ne pas provoquer le vomissement. Ne rien faire ingérer à une personne inconsciente. Consulter un médecin 
immédiatement.

Inhalation: En cas d’inhalation, déplacer la personne à l’air frais. Si la personne exposée ne respire pas, le personnel formé doit 
donner la respiration artificielle ou de l’oxygène. Consulter un médecin immédiatement.

PREMIERS SOINS

LIRE LA FICHE DE DONNÉES DE SÉCURITÉ AVANT D’UTILISER CE PRODUIT
GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS

Exp. Date:

Lot #:

Astri-BC DIN XXXXXXXX


